
A C T A N2. 4 

ACTA DA REUNIÃO ORDIN.JffiIA DE 25/1/977 

No dia vinte e cinco de Janeiro de mil novecentos e setenta e set~ 

nesta cidade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da .. 
Câmara Municipal, reuniu a mesma Câmara sob a presidência do Presidente Sr. Dr. 

Jos~ Girão Pereira, e com a presença dos Vereadores Sr-s , Eng2. Francisco Soares 

Pinheir0 Dr. J osá da Cruz Neto, D. Zulmira Eneida de Sousa e Silva Cristo Bar-a~- C~~.s.-I&m'enço Mi~ 

reto C erque~ando Moreira de Campos Cruz. - - - - - - - - - - - - - - 

Declarada aberta a reunião pelo Sr. Presidente, foi aprovada oom 

dispensa de l eitura a acta da reunião anterior, que vai ser assinada. - - 

Em seguida foi deliberado considerar devidamente justificada a f~ 

ta dada pelo Vogal Sr. Dr. Vítor Manuel Cepeda Mangerão, sendo dado iníoio aos 

trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenças de loteamento - Foram presentes os seguintes processos 

de loteamento, que foram deferidos nos termos e nas condições dos pareceres e 

informações constantes dos mesmos processos:- - - - - - - - - - - - - - - 

- N2. 51~76, de G16ria Vieira dos Santos, para um terreno situado em 

Vale Diogo; e 

- N2. 536/76, de Herdeiros de João Gonçalves Mada!l, para um terreno 

si tuado em Aradas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Autos de medição - Foi presente, para efeitos do pagamento da im

portânoia de 1.115.300$00 à firma empreiteira, Zeus-Sociedade de Construções 

Civis e Industriais, ~., o auto de vistoria e medição de trabalhos, ~. si

tuação, da obra de "Construção de uma bancada coberta no Estádio Mário Duarte". 

Mercado de Jos~ Estevão - Arrematação de bancas - Em face da par

ticipação do cobrador Ant6nio Maria Novo, foi deliberado, por unanimidade, pOr 

em arrematação, nas condições habituais, o direito de ocupação da banca n2. 19 

da Plaoa A do MercadO de José Estevão, devendo a arrematação realizar-se na 

pr6xima r-eunãão, pelas 21, JJ horas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Estiva oamarária - Foi presente e aprovada a estiva oamarária dos 

preços mádios apurados, durante o ano findo, nos mercados locais, dos gánoros 

e prodntos constantes do livro respectivo, existente na secretaria, assim dis

criminados : - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Por duplo decalitro: Trigo galego - 85$50; trigo tremês - 70$50; 
milho - 160$00; feijão branco - 504$20; feijão vermelho - 352$10; feijão preto 

- 346$30; feijão amarelo - 293$80; feijão miúdo - 216$70; favas - 175$50; tre

moços - 138$00.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Batatas, cada arroba - 93$40,
 

Por litro: Grão de bico - 22$10; centeio - 8$00; cevada-5$1O; aveia 

- 8$€() . -

Arr oz em casca, cada quilo - 7$60. 

Sa l - vagão - 5.500$00; cada 20 litros - 25$30. - - - - - - - - 

Vinho maduro, cada litro - 8$10; aguardente, cada litro - 40$00, 

Ovos, por dllzia - 23$00 . - 

Ave s , cada uma: Frango 85$50; galinhas 1})$90; galos ou capões 

- 150$90. 

Cada 15 kg: lenha - 17$70; Palha de trigo - 5$10. - - - - - - - - 

Funcionalismo municipal - Licença por doença - Devidamente confirm~ 
do pelo Delegado de Saúde deste concelho, foi presente e deferido o requeri

mento em que o 3Q. oficial, interino, Graciete Migueis Picado, solicita lice~ 

ça por doença em virtude de continuar doente e impossibilitada de exercer aqu~ 

las funções. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Funcionalismo municipal - Concursos - Foi presente o prooesso de co~ 

curso para provimento do lugar de topógrafo-chefe, aberto por aviso publicado 

no Diário da Repllblica, ~. série, nQ. 258, de 4 de Novembro findo. - - - - - 

Por unanimidade, foi deliberado: - - - - - - - - - - - - - - - - - 

a) Admitir definitivamente o único candidato, Bornardo Alves Fernandes; - 

b) Marcar a r ealização das provas para o dia 28 de Fevereiro próximo, com 

início às 9,30 horas·, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

c) Fazer a respectiva publicação no Diário do Governo; e - - - - - - - - 

d) Determinar que o júri seja constituído pelo engenheiro-chefe, engenhei, . 

ro Civil de ~. classe e chefe dos ~erviços de Obras, todos deste Município. 

.1.: Funcionalismo municipal - Licença para férias - De acordo com as in

formações constantes dos requerimentos respectivos, foi deliberado, por unani

midade, conceder as seguintes licenças para férias: 25 dias ao servente da Bi
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blloteca Eduardo Lopes Teixeira, 24 dias ao varredor - ca:iuf!l' ) JL~~~o
ço e 23 dias à varredeira Maria Marques da Silva. - - - - - - - - - - - - - - 

Demolição de prédios - Foi presente o auto de vistoria efectuada, 

para efeitos do disposto na alínea c) do artigo ~. do Decreto-Lei nQ. 445/74, 
de 12 de Setembro, ao prédio situado na Cantaleira - Nariz, pertencente a Ant6

nio Marques Vieira Dionísio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Em face do parecer dos peritos foi deliberado, por unanimidade, 

aut or i zar a demol i ção do prédio em causa. - - - - - - - - - - - - - - - -

Sub sidi os - A Câmara tomou conhecimento do teor do pedido de subsí

di o formul ado pelo Centro Paroquial de Assistência de S. Bernardo e deliberou; 

por unanimidade, pr oceder à atribuição dos subsídios a instituições de assistên 

oi a numa das próxi mas reuniões. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

galão dos Serviços Culturais - A Câmara tomou conhecimento do t oo!' 

de uma part i ci paçã o em que a encarregada da Biblioteca c ornunica que devido às 

oonstantes reuniões que se têm ef ect uado ultimamente no Salão dos Serviços Cul

turais, encontra-se inutilizado um microfone e o outro está eQ reparação. - - -

Espectácu~ - Em seguimento do tratado na reunião de 18 de Janeiro 

corrente, foi presente um pfício do Grupo Desportivo dos Empregados do Banco 

Borges & Irmão, a comunicar que o grupo de actores e técnicos é constituído por 

22 pessoas, que não vêem inconveniente em fazer u~ espectáculo às 15 horas e 
. \ ô"outro à s 17 horas, com um ~tervalo de cerca de umá hora, cobrando 2500~O por 

cada um deles, podendo, no entanto, fazer um pequeAo reajustamento no preço. 

Por unanimidade, foi deliberado averiguar, junto da empresa do 

Teatro Aveirense, o montante dos encargos resultantes da realização dos dois es

pect ácul os , a fim de ser tomada uma resolução definitiva. - - - - 

Feira de Março - Foi presente um ofício do Clube dos Galitos, a so

licitar a conces são de uma área de terreno no reo~nto onde vai ter lugar a pr~ 

xima Feira de Março, para nela procederem à instalação de uma barraca de bilha

res e outros jogos de perícia, a fim de que a possam alugar ou explorar em re

gime de percentagem. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A exemplo dos anos- arrter-Lor-e s , foi deliberado, por unanimidade, con 

oeder o terreno solicitado. - - - - - - - - - - - - - __ - - - - - __ 

o Sr. Presidente deu a conhecer que lhe foi posto o problema da eli

minação dos ramos de comércio de calçado e fato feito, no recinto da Feira~!~o 
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mas consultados os feirantes interessados, estes manifestaram interesse em ocu

par os abarracamentos destinados a essa actividada. - - - - - - - - - - - - - 

Discutido este assunto, foi deliberado, por unanimidade, manter a 

Feira de Março nos mesmos moldes dos anos transactos. - - - - 

Autos de recepção definitiva - Foi presente o auto de recepção 

def init i va da obra de ''Pavimentação e rede de esgotos de águas pluviais na Rua 

das Marinhas e outras, em Aveiro", sendo deliberado, por unanimidade, autorizar 

a restituição dos descontos efectuados nos pagamentos e efectuar o cancelamento 

da gar ant ia bancári a . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Func i onal i smo municipal - Subsídios - Foi presente uma carta subao 

crita pelo cabo de cantoneiros Manuel de Sousa e por 12 cantoneiros, solicitan

do o pagamento de gasolina ou de subsídio para deslocaç~es, pois há dias em que 

se deslocam 2 e 3 vezes na hor a do trabalho. - - - - - - - - - - - - - 

A fim de ser tomada oportunamente uma resolução foi deliberado, por 

unanimidade, pedir esclarecimentos ao chefe de consel~ação de estradas acerca 

do t i po de de sl ocações que os cantone~os são obrigados a efectuar.- - - - - - 

___ Cantinas escolares - O Sr. Presidente deu a conhecer que tinha vi

si t ado a escol a de Esgueira, recent emente construída na Rua das Cardadeiras, 

t endo const at ado a necessidade de se proceder à vedação do recinto. 

Também deu a conhecer que a cantina está parali8ada por falta de pe~ 

soaI e propôs que se concedesse um subsídio mensa l de 1 500 ~OO, at~ ao mês de 

Junho, incl usi ve, o que foi aprovado por unanimidade. - - - - -

Deslocação a Lisboa - O Sr. ~residente deu a conhecer que, na sua 

desl ocaçã o a Lisboa, esteve na Junta Aut6noma de Estradas, a tratar do proble

ma dos acessos à cidade, e que está dependente da definição da Estrada Aveiro 

- Viseu, cujo projecto foi já adjudicado e deverá estar concluído dentro de 

sois mese s . 

Disse também que esteve na DireQção Geral da Educação Física e Des

portos, onde tratou de diversos assuntos, nomeadamente da possibilidade de 

const rução de uma pista de atletismo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A prop6sito, abordou o problema dos terrenos onde foram efectuadas 

t errapl enagens com vista à sua utilização como parque de campismo e solicitou 

aos Srs. Vereadores que estudassem este assunto, a fim de que sobre ele fosse 

t omada uma resolução numa das pr6ximas reuniôes. - - - - - - - - - - - - - - 
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Monumentos - A Vereadora S~. D. Zulmira Barreto Cerqueira chamou 

a atenção para o facto de o Cruzeiro de S. Domineos se encontrar em vias de 

desapareci ment o, devido à deterioração que se tem vindo a processar e emitiu 

a opinião de que o ideal seria fazer uma réplica daquel e monumento, a colocar 

naque le local , recolhendo o primitivo a o Museu d.ii·. --~~ - - - - - - - - - 

Salubridade Pdblioa, O Vereador Sr. Dr. J os~ Neto referiu-se à exi

bição de filmes sobre poluição que foram exibidos na Casa do Povo de Cacia, no 

dl t imo sáb ado e que se revestem de interesse por estarem relacionados com o 

problema da poluição pr ovocada pela Fábrica da Celulose. - - - - - - - -

Tamb ~m se r eferiu à existência de uma zona, situada na Forca, pr6

ximo da variant e, onde os esgot os correm a céu aberto, eoa grave perigo para 

a sadde ptíbLí.oa, pr inci pa l mente para as pessoas que ali habitam, sendo delibe

rado, por unanimidade, det er minar aos S.U.O. o estudo do problema. - - - - 

Turismo - O Vereador Sr. Orlando Cruz emi t i u a opini ão de que ha

veri a conveniênci a em adquirir pma: máquina fotográfica para tirar fotografias 

e "slides" a monument os , a prédios de interesse arquitect6nico ou hist6rico, a 

grupos excursi oni st a s ou outros, destinados ao arquivo do Turismo. - - - - 

Por unanimidade, foi del i berado colher propostas para o eventual 

for nece iment o de uma máquina fotográfica, a fim de oportunamente ser tomada 

uma r eso l ução. - - - - - - - - - - - - - - ~ - - - - - - - - - - - - - - - - 


